

Inicio > Actualidad > Economía > El Gobierno Nacional y Ecopetrol niegan aumento del precio del diésel

Miércoles, 30 Agosto, 2023 - 10:46

## El Gobierno Nacional y Ecopetrol niegan aumento del precio del diésel

El presidente Gustavo Petro aseguró que el precio del ACPM se mantiene constante desde que él asumió la Presidencia y que el precio de la gasolina es igual al valor internacional.



ECONOMÍA

Por: Yudy Carolina Carmona Arellano

Luego de que en el país los conductores de vehículos de carga se movilaron por el aumento en los precios de la gasolina, el Gobierno Nacional aclaró que el incremento no lo ha recibido el ACPM, ni se contempla que aumente su valor para este año 2023.

El presidente Gustavo Petro publicó en su cuenta de Twitter: "¿Cuál alza del ACPM? Se mantiene su precio constante desde que asumí la Presidencia".



### MÁS COMPARTIDO

Habilitan 50 vuelos adicionales para conectar a Villavicencio y Bogotá

Artesanía amazónica: el legado de Rosa Alba López y su maestría en tejidos

Matronas, saberes y sabores del Caribe colombiano

### MÁS LEÍDO

Semana de manifestaciones: este lunes hay marchas y el miércoles hay paro

Este será el pico y placa en Bogotá del 28 de agosto al 3 de septiembre de 2023

Puma albino nació en Nicaragua: solo hay unos pocos en el mundo

### NUEVAS HISTORIAS

Crisis migratoria en Necoclí: alcalde pide al Gobierno Nacional ayuda humanitaria

"Hemos recuperado más de 900 cuerpos de víctimas en Colombia": Janeth Forero, directora de la UBPD

"Étnicidad, Juventud y Paz": eje central del Festival Audiovisual Étnico de Zaragoza, Antioquia



8:51 a. m. · 29 ago. 2023

7,8 mil Responder Copia enlace

Leer 1,5 mil respuestas

Así mismo, explicó los motivos por los cuales la gasolina sí debe tener dicho incremento: "El precio de la gasolina importada es el precio a que se compra. Si no se hace así, el gasto social disminuye o se quiebra [Ecopetrol](#). Subsidiarnos consumidores de gasolina y se disminuye el gasto en salud y educación para la población excluida tradicionalmente en el país. El precio de la gasolina producida en Colombia es igual al precio internacional por una Ley de la República de gobiernos pasados cuyos dirigentes hoy invitan a paros".

Y concluyó dando la orden "a la Agencia Nacional de Hidrocarburos de no recibir el pago de regalías en especie sino en dinero para evitar robos al país".

Por su parte, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, ratificó: "El Gobierno no ha subido el precio del diésel ni ha contemplado incrementos este año para el mismo. No hay ningún motivo para que los camioneros amenacen con un paro con el argumento de que sí se está aumentando. Este es un motivo electoral y político que no podemos aceptar".



MinHacienda

@MinHacienda · Seguir



El Gobierno no ha subido el precio del diésel ni ha contemplado aumentos este año. El precio promedio actual a nivel nacional es de \$9.065 por galón.



9:08 a. m. · 28 ago. 2023

3,3 mil Responder Copia enlace

Leer 507 respuestas

Conjuntamente, la cartera publicó: "Colombia es uno de los países que tiene uno de los precios de la gasolina y del diésel más baratos de América Latina, debido a la operación del FEPC, el cual ha mitigado la presión inflacionaria de los incrementos de los precios del petróleo y sus derivados en los últimos meses".

Finalmente, el Gobierno, por medio de un comunicado, explicó los detalles del precio del ACPM e indicó que el Ministerio de Transporte ha realizado 19 mesas de trabajo con el gremio de los transportadores de vehículos de carga para atender las inquietudes del combustible y también de la infraestructura vial.



MinHacienda

@MinHacienda · Seguir



